

# *Debaten sobre educación técnica en convención científica de La Habana*

---



La Habana, 23 nov (RHC) Participantes en la décimo octava Convención Científica de Ingeniería y Arquitectura, CCIA 18, debatieron en La Habana sobre la educación en esa materia.

Juan Llovera, de la Universidad Tecnológica de La Habana, impartió una conferencia magistral sobre la necesidad de actualizar los contenidos específicos de la Física General como asignatura.

Sobre esa misma materia disertó Fabiana Prodanof de la Facultad Regional de La Plata, perteneciente a la Universidad Tecnológica Nacional, de Argentina.

CCIA 18 propone un espacio donde la comunidad científica y académica intercambie experiencias relacionadas con el desarrollo sostenible y sustentable de la sociedad actual, a partir de los resultados de las investigaciones dentro del marco del desarrollo tecnológico, pedagógico y de gestión en las áreas de ingeniería y arquitectura.

Especialistas brasileños expusieron hoy en el Palacio de Convenciones de esta capital sus criterios sobre ingeniería civil, como parte de las actividades de la XVIII Convención Científica de la especialidad (CCIA

18).

La Universidad Tecnológica de la Habana José Antonio Echevarría (Cujae) me invitó a participar en esta cita, lo que resultó muy provechoso para el intercambio que existe entre nuestras instituciones académicas, declaró a Prensa Latina el profesor brasileño Cassio de Paiva, de la Universidad de Caxias do Sul.

Paiva impartió una conferencia magistral sobre pavimentos y proyectos ferroviarios en el III Congreso Internacional de Ingeniería Civil, uno de los 17 eventos paralelos de CCIA 18.

El Doctor en Ciencias señaló que estos cónclaves son siempre muy importantes, ya que constituyen la manera más efectiva de conocer cómo marchan las disciplinas de la ingeniería y la arquitectura en diferentes países, principalmente en nuestra región.

Por ejemplo, tenemos un intercambio estudiantil muy dinámico con países como Venezuela, Colombia, Perú y Argentina, y sería muy fructífero que Cuba se insertara de manera más notable en ese tipo de iniciativas; éste es el lugar para concretar ese objetivo, aclaró.

El académico brasileño puntualizó que las discusiones con profesionales y alumnos de diferentes nacionalidades ayuda a entender las realidades de nuestro continente: de ahí que aprovechemos esta convención para intercambiar con el estudiantado y los profesores de la Cujae, agregó.

Paiva dijo que lo que se busca es promover la información y actualizarse acerca de los avances que las nuevas tecnologías permiten a los especialistas cada día.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113042-debaten-sobre-educacion-tecnica-en-convencion-cientifica-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**